



**MINISTÈRE
DE L'EUROPE
ET DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



(see English version below)

Invitation à un évènement le 8 septembre 2021 dans le cadre du Congrès mondial de l'UICN

-Save-the-date-

Le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères de la République française, a le plaisir de vous convier, **en présentiel ou en virtuel**, et à l'occasion du **Congrès mondial de l'UICN à Marseille**, à l'évènement qu'il organise **le mercredi 8 septembre à 18h30 heures** sur le **Pavillon France** :

« Alliance pour la préservation des forêts tropicales et humides »

Avec la participation de :

*M. Pierre-Henri Guignard, envoyé spécial de la France pour l'Alliance
Mme Delphine Borione, ambassadrice chargée des droits de l'Homme
M. Plinio Sist, directeur de l'Unité de recherche « forêts et sociétés » du Cirad
M. Herbert Lust, Vice-président Europe de Conservation International
M. Jose Gregorio Diaz Mirabal, Coordinateur général de la COICA
M. Arnaud Anselin, Directeur adjoint du parc amazonien de Guyane*

Pour plus d'information : philippe.deletain@diplomatie.gouv.fr



**MINISTÈRE
DE L'EUROPE
ET DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Invitation to an event on 8 September 2021 during the IUCN World Congress

-Save-the-date-

The French Ministry of Europe and Foreign Affairs is pleased to invite you, **in person or virtually**, to the event organized on **Wednesday 8 September at 6.30 p.m.** at the French Pavilion on the occasion of the **IUCN World Congress in Marseille**:

"Alliance for the conservation of rainforests"

With the participation of:

*M. Pierre-Henri Guignard, Special Envoy for the Alliance for Rainforests - France
Mme Delphine Borione, French Ambassador for Human Rights
M. Plinio Sist, Director of Research Unit Forests and Societies, CIRAD
M. Herbert Lust, Senior Vice President of Conservation International Europe
M. Jose Gregorio Diaz Mirabal, General Coordinator of the COICA
M. Arnaud Anselin, Deputy Director of the Amazonian Park of French Guyana*

Please contact: philippe.deletain@diplomatie.gouv.fr